

El Ayuntamiento ha editado 5000 folletos para la promoción de la Torre de Estrada

miércoles, 13 de julio de 2011

El Ayuntamiento de Val de San Vicente con la colaboración del programa LEADER Saja-Nansa, ha editado 5000 nuevos folletos para la difusión de la oferta turística de la Torre de Estrada y la exposición permanente sobre los Maquis «Realidad y leyenda» que se presenta en su interior.

Con una nueva imagen, claros itinerarios para llegar a la Torre de Estrada, un poco de historia del lugar e información sobre horarios y periodos de apertura, son algunos de los contenidos del nuevo folleto editado por el Ayuntamiento que ya se puede encontrar en la Oficina de Turismo, en el Ayuntamiento o en la propia Torre.

Con una inversión de 2000 €, el Ayuntamiento pretende la difusión y promoción de este referente turístico de Val de San Vicente que es la Torre de Estrada, para conseguir que más visitantes y vecinos conozcan este icono turístico de nuestra localidad y disfruten de su entorno y la exposición sobre los maquis que en él se enclava.

